

## 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答（令和5年度）

（令和5年12月末日現在）

### 【片地保育園】

番号	担当	意見・要望	回答
7	幼保	片地保育園土曜日の保育時間延長希望。	
9	保育園	衛生や清潔習慣が身に付くように発達段階に応じて丁寧に指導をして欲しい。	

# 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答（令和5年度）

(令和5年12月末日現在)

### 【あけぼの保育園】

番号	担当	意見・要望	回答
10	保育園	乳児クラスの『毎朝体温測定し連絡帳への記入』というルール廃止希望。コロナ前にはなかつたルールで、コロナがち類に以降後、幼児クラスはルールがコロナ禍前に戻つたが、乳児は据置のまま。体調管理の面で必要といふのは理解できるのだが、共働きで忙しい中、毎朝動き回る子の検温は結構大変で負担になつているのが実情。コロナ禍前、家庭では熟感や機嫌、顔色等々観察し気になれる場合に検温していたので、それで良いのではないかと思う。ぜひ検討をお願いします。	
12	保育園	いつも子供がお世話になります。園児が多いので先生方も忙しく大変だと思います。いつもご苦労さまです。通つていて日頃から思つている事が何点かありますので書かせてもらいます。担任の先生に責任があるのは分かりますが、何もかも担任任せすぎではないでしょうか？登園、降園も担任でないとダメで他の園児がいるとそちらの親と対応しているのでこつちは待たされまます。来ている事に中の先生も気ついでいるのに何もしてくれない先生がいます。もう少し担任の先生の負担を減らしてあげてほしいです。	
13	保育園	行事の事で明日は何時に来たら良いかや持ち物を聞いてもすぐに返答してくれない事です。職員会で伝達はしないのでしょうか。	
14	保育園	れんらくノートのない幼児組の日々の生活の様子が分からなくて不安な事です。担任の先生に会つた時はよく教えてくれるのですが、いつも居残りで担任の先生にはほとんど会えないので居残りの先生とさよならするだけです。子供から毎日聞いてはいますが、本当の事かも分からぬし、迎えに行つても怪我の伝達等しかしてくれないので、毎日でなくともいいので頑張つていた事等あつた時は教えて欲しいです。他の保育園は毎日ではないですが、頑張つた事などかあつた時は車用のノートに書いて教えてくれるみたいです。何か良い工夫をしていただきたいです。より良い保育園に改善をお願いします。	

## 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

## 【保育料や受け入れ時間に関するご意見】

番号	担当	意見・要望	回答
17	幼保	4月からも副食費に補助金を出してほしい。	
18	幼保	0.1.2歳児の保育料無料化 少なくとも2人目以降の保育料無料化	
19	幼保		家計の事を考えていただき、給食費も無償にしてもらえていたい事は、大変ありがとうございます。ありがとうございます！0歳児保育を拡大していただければ、復職もスムーズに行える人が増えるのではないかと思います。（保育士さん不足で大変だと思いますが…）

# 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【保育料や受け入れ時間に関するご意見】

番号	担当	意見・要望	回答
20	幼保	0歳児保育の人数を増やしていただきたいです。	
21	幼保	0歳児保育の拡大してほしい。	
22	幼保	保育料の減額、2人目の保育料を無料にしてほしい。高知市の保育園は物価高騰ということで2ヶ月間保育料無料ということがあつたが香美市もそのような子育て世帯への援助をしてほしい。	
23	幼保	保育園によつては土曜のお屋までしか預かって頂けないので仕事をする上で非常に困っている。土曜一日預けられる保育園は人気で入れない。他保育園と合同保育でもいいので土曜日一日預かって頂きたい。	
24	幼保	延長保育ができる保育園をあけぼの保育園以外でもあと一つ増えると嬉しいです。	

# 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【保育料や受け入れ時間に関するご意見】

番号	担当	意見・要望	回答
25	幼保	行事の際の預け入れについて保育園の運動会等の行事で場所取りをする際、同時に預け入れができないとはすごく不便です。お家が近くの方はよいと思いますが、遠いと一度帰宅するのもなかなかむずかしいです。並んでは一緒に並ぶので、場所取りと同時に登園を検討していただきたいです。	
26	幼保	土曜保育園の条件つきでの受け入れ拡大。週末ワンオペや身近に頼れる家族がいない家庭でも土曜保育の預け入れができるような仕組みが欲しい。ワンオペ親の息抜きが結果的に、子どもsの成長に良い環境にも繋がると思います。	
27	幼保	保育園など、職員不足とは思いますが、仕事以外でも、行事や病院の関係で預けたい時などなかなか預かってもらえない事が多く、改善できたらありがとうございます。	
28	保育園	保育園から親の仕事が休みの時、短時間保育の時間で迎えに来るよう言われました。私の保育園だけでしょうか？たどえ親の仕事が休みの時でも、届出通りの迎え時間にお迎えに行きたいです。	
29	幼保	もっと、朝早い時間から受け入れて欲しい。もっと、遅い時間までの保育を望む。	

## 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【保育料や受け入れ時間に関するご意見】

番号	担当	意見・要望	回答
30	幼保	I am satisfied with the nursery school service(保育園のサービスに満足しています。)	
31	幼保		<p>第3子以降の副食費無償化の拡充 現在、多子世帯は3歳児未満のクラスについてには保育料(食費含む)が無償化されています。しかし、3歳児クラスにあがることで、副食費が発生し、負担が増加します。副食費免除の条件が、第1～第3子の保育所同時入所となり、副食費がないこととなります。また、昨年の回答では制度開始から現在まで、利用実績がないことでした。それらを踏まえ、①3歳児クラスになることで、大多数の家庭は負担が減る(保育料無償化に該当)一方、多子世帯は負担が増える(副食費の発生)ことにについて市の見解を、②副食費料免除の制度申請者が0という点から、制度設定と現状の乖離があると考えますが、それに対する市の見解を、お聞かせください。</p>

# 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【保育料や受け入れ時間に関するご意見】

番号	担当	意見・要望	回答
32	保育園	登園規準について解熱後24時間経過していないと登園できないと規定を緩和してください。コロナ前にこのような規準はありませんでした。もちろん、インフルなどの指定感染、医師の指示が除きますが、全ての発熱に対し、この運用を継続されると、働く親はやりくりに行き詰ります。子供たちは、突然発熱しますし、翌朝コロツと治る場合もあります。鼻水や咳など、経過を見た方がいい症状もなければ、預けられるようにしていただきたいです。	
33	保育園	24時間ルールを見直してほしい。	

# 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答（令和5年度）

(令和5年12月末日現在)

### 【保育士さんの待遇改善】

番号	担当	意見・要望	回答
34	幼保	保育士の待遇の改善	
35	幼保	新型コロナウイルスによる制限された時期を振り返り、年間行事を減らすのも良いのではないかと考えるようになります。園児には思い出が増える事も大切な事だと思いますが、現状を鑑みると、保育士の先生方の負担を少しでも減らす事も園児への配慮になるのではないかと思っています。	
36	幼保	子どもたちひとりひとりに向き合えるように、保育士の正職員をもっと増やして、賃金をあげてください。	

# 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【給食について】

番号	担当	意見・要望	回答
37	保育園	毎月誕生日会の時にお米を持ついくのが大変なので、年間で集めるなどお互いに楽になる方法を考えてもうたいと思いました。	
38	幼保	給食を完全給食にしていただきたい。白米を持参するが日にによって量の調整が出来ない為。また、何より温かいご飯を食べさせてあげたい。	
39	幼保	香南市では幼児の給食も乳児と同じく完全給食です。また給食費用の保護者負担もありません。夏場の食中毒の心配や温かいご飯は食欲も増します。幼児組のご飯も保育所で提供できるようにして欲しいです。	

## 香美市保育園保護者会連合会 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【お便りや通信手段について】

番号	担当	意見・要望	回答
40	保育園	行事の持参品等をお便りで通知して頂いてますが、余裕なく見れない時もあるので、子供の送り迎えの時に、ハッピと見える持参品等のお知らせがカード的なものが有つたら、とても有り難いです。	
41	幼保 保育園	お便りを手書きではなくパソコンを活用して保育所の生活を写真で分かりやすく伝えて欲しい。保育所のIT環境整備を進めて欲しい。	
42	幼保 保育園	保育所からのお便りが手書きで読みづらいのでパソコンを活用して日々の写真をもつとリアルタイムに入れてこどもの育ちを伝えて欲しい。小学校も学童保育もパソコンを活用して日々の活動やこどもの育ちを伝えてくれていますが、保育所だけが時代に追いついていないと思います。手書きの良さが感じられません。保育所のパソコン環境の充実を望みます。	
43	保育園	幼児組の連絡帳にも保護者と先生との連絡が記載できるスペースがあればよいと思います。毎日でなくてもよいので子どももの変わった様子を書いてもらいたいなど思いました。	
44	幼保	保育園の欠席連絡を、電話ではなくアプリなどができるようにしてもらいたい。	

## 香美市保育園保護者会連合会 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【お便りや通信手段について】

番号	担当	意見・要望	回答
45	保育園	親参加の行事や参観日等は年間スケジュールを作成し年度初めに欲しい。仕事のシフトの調整が難しく次の月の勤務シフトの希望休が締め切られた後にお便りで情報が来る事が多く困っている。	
46	幼保 保育園	おたよりの電子化をして欲しい(紙資源の節約、手書き文字を使わない事で判読性の悪さの軽減につながる)。お知らせにイベントの準備物を掲載するなら、用意の不可能な直前の配布は厳に慎んでいただきたい。	
47	幼保 保育園	手紙が分かりにくい、行事別にワード等で作成して、行事の情報を一枚にまとめてほしい、園便り等では手書きで子どもたちの情報をまとめるなど区別してほしい、手紙の内容への意見は何度も出ていますが、以前改善していないように感じます。	
48	保育園	着替えがどのくらい園にしているのか分かりません。可能な範囲でいいの	で、メモ等で教えてほしいです。

## 香美市保育園保護者会連合会 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【お便りや通信手段について】

番号	担当	意見・要望	回答
49	保育園	年度はじめに代替の大枠でいいので年間行事予定表を出してほしいです。できる限り子供の行事には参観したいですし、子供が参加したい行事には出席させたいです。仕事の調整や家族旅行の予定などの計画のため事前に園の行事のタイミングが分かってみたいです。よろしくお願ひします。	

## 香美市保育園保護者会連合会 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【保育内容のご提案】

番号	担当	意見・要望	回答
50	保育園	日頃から子供達が自分らしくのびのびと成長していくようよりよい保育園となるよう取り組んでくださっています。プール時期等を活用して絵本の読み聞かせ「プライベートゾーンや自分の体[まだいいじだよ]」と少しでも子供達に伝えてみてはどうでしょうか?	
51	保育園	リズムなどの活動によりつては、はだしもいいと思うし、どんな外遊びもたくさんでほんのり楽しんでほしいので、そんなときのはだしは大賛成です。でも部屋の中で移動したりするときや、特に防災面に関しては上履きを履くようにしたい。災害時のスリッパは子どもも歩きにくい先生方にも負担になると思います。	
52	幼保 保育園	はみがき指導を0歳児からしてほしい。(他の保育園は0歳児からはみがき指導をしているところもあります。可能な範囲で構わないでの、生活指導として保育園でしてもらえたら、子どもも歯ブラシに慣れて家庭でもしやすくなるし、虫歯のリスクも減ると思います。その為の保育士さんの数が足りないのであれば、保育士さんを増やすべきだと思います。)	

## 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答(令和5年度)

(令和5年12月末日現在)

### 【保育内容のご提案】

番号	担当	意見・要望	回答
53	保育園	遠足を親子遠足にしてほしい。(他の保護者の方との繋がりが薄いなと感じます。子どもがお友達とどうやって関わっているかも分かる良い機会になると思うので、親子遠足にしてほしいです。)	
54	保育園	正しい手洗い、うがい、ハシカチを見に付けるなど、丁寧に指導をして欲しい。	
55	幼保 保育園	香美市は森林センターや木の遊具のお店もあります。発達段階に応じた木の遊具をもっと取り入れて欲しい。読書活動の一環として親子読書など保育所の絵本の貸し出しなどをして欲しい。	

## 香美市保育園保護者会連合会

## 保育行政への意見・要望に対する回答（令和5年度）

(令和5年12月末日現在)

### 【保育内容のご提案】

番号	担当	意見・要望	回答
56	保育園	お迎えの時に、園児たちに蹴られたり、叩かれたりしたことがあります。低年齢の小さな子たちにとっては遊びの延長でも、相手によつては、そこからトラブルに発展する恐れもあるかと思います。先生方にとっては、当たり前の光景かもしれないが、人に対するマナーという点からも、優しく注意してあげてほしいと思います。	
57	保育園	子供が怪我をした時の対応について。怪我の程度に応じて緊急度別にフローチャート化したりして対応にあります。今後の対応や対策にについての説明は今までありませんでした。謝罪より、具体的な対策を求めます、質の良い安全な保育のためにもよろしくお願ひします。保育の安全性高めるためにも怪我の対応について今一度よく検討して頂きたいです。	